

**EXPOSICIÓN**

**PACO LÓPEZ  
FRANCÉS  
TORMENTAS  
CROMÁTICAS**

Pintura.

IBERCAJA ACTUR. Antón García Abril, 1. Zaragoza.

Del 16 de enero al 14 de febrero de 2020.

Lunes a viernes, de 9 a 14 y de 15 a 21 h.

Inauguración: 16 de enero, 19.30 h.

Entrada libre.

[www.fundacionibercaja.es](http://www.fundacionibercaja.es)





*Partículas*. 2017. Técnica mixta. 80 x 80 cm.

Me presento como artista aragonés nacido en Zaragoza. Fui alumno de Alejandro Cañada durante varios años. Paralelamente, fui ampliando mi formación artística con diversos talleres y cursos de formación. Tras esta etapa, inicio mi propia pintura libre e individual definiéndola poco a poco. Actualmente trabajo el expresionismo abstracto con acrílicos. He realizado múltiples exposiciones colectivas e individuales en Zaragoza, Madrid, Valencia, Barcelona, Palma de Mallorca, Granada y Huesca.

En esta exposición, «Tormentas cromáticas», quiero expresarme mediante el color con unas pinceladas gestuales que recuerdan a Pollock y con las que pretendo manifestar el deterioro al que está sometida la atmósfera.

La exposición se compone de unas 25 obras la mayoría de gran formato.



*Tendencia*. 2018. Técnica mixta. 80 x 80 cm.